

Sachstand zur Errichtung von PV-Anlagen und Batteriespeicher**Beratungsfolge:**

Datum	Gremium
30.03.2023	Ausschuss für Klimaschutz, Nachhaltigkeit und Mobilität

Sachverhalt:

In der letzte Ausschusssitzung am 14.11.2022 wurde die zweite Auflage der sogenannten Billigkeitsrichtlinie vorgestellt. Die Stadt Gummersbach hat durch diese knapp 100.000 Euro erhalten, die durch die Kombination mit Zuwendungen aus dem Förderprogramm progres.nrw auf fast 160.000 erhöht werden konnten. Diese Mittel werden für die Errichtung von vier Photovoltaikanlagen auf städtischen Liegenschaften und die Erweiterung einer vorhandenen PV-Anlage durch einen Batteriespeicher aufgewendet. Die Verwaltung erläutert den Sachstand im Detail.